

Vuelo alto

Otros



Alejandro Omar López Pérez
"Alex"

Creación: 2018-06-20 17:52:28
Modificación: 2018-06-20 18:28:48
Estado: Prescritura

No hay gloria en el éxito sin esfuerzo, si no en los fracasos rescatados, en las batallas peleadas con cuerpo y alma, en la voluntad vibrante de un cuerpo que ha pasado su límite, es por eso que cada día me reto en volar más alto, más allá que cualquier otro, más allá de las nubes y entonces cuando acaricio las estrellas me dejo caer para así sentir el aire en mi rostro, abrazar el dolor y soñar con tocar suelo, pero entonces algo maravilloso ocurre y vuelvo a volar, crezco, floto por encima de mis suelos y los vientos de experiencia me empujan lejos, cada vez más lejos.



<https://enalgunlugar.net>
Por Alejandro Omar López Pérez